

Destacan importancia de instituciones electorales para el ejercicio democrático



Al continuar las reuniones con dirigencias de partidos políticos en Yucatán, el Consejero Presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana, Moisés Bates Aguilar, dialogó hoy con el Presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Francisco Alberto Torres Rivas.

Acompañado por el Secretario de Acción Política, Antonio Homá Serrano; la Secretaria de Acción Electoral, Aidé Castellanos Prevé y el representante del PRI ante el Consejo General del IEPAC, Mario Farfán Estrada, Torres Rivas acudió a la sede del Instituto donde manifestó su confianza en el actuar del órgano electoral y en la nueva gestión.

Consideró que el actual Consejo demostró su compromiso con la democracia con la labor realizada en la elección extraordinaria de Uayma que se llevó a cabo con notoria organización, transparencia y legalidad.

Se pronunció a favor de las instituciones electorales, ya que han contribuido a que exista una mayor apertura democrática y un México de libertades.

Como se ha informado, el IEPAC lleva a cabo un diálogo abierto, imparcial e igualitario con las dirigencias partidistas con el fin de sumar esfuerzos en la tarea continua de fortalecer la democracia y la libertad en Yucatán.

Mañana se llevará a cabo la reunión con la dirigencia del Partido de la Revolución Democrática, continuando el diálogo en los próximos días con los órganos políticos que cuentan con registro en el estado.